

# Kleine Narren geben sich Stelldichein

Nachdem bereits seit dem Januar Faschingsvereine überall in Westsachsen mit ihren Veranstaltungen das närrische Volk begeistern, kommen an diesem Wochenende auch die Kinder auf ihre Kosten.

VON HOLGER FRENZEL

## MEERANE/ZWICKAU/BLANKENHAIN –

Für kleine Narren ist heute und morgen im Landkreis Zwickau allerhand los. Mit Stimmungsmusik, Tanzangeboten und lustigen Spielen wird vielerorts Kinderfasching gefeiert.

**Im Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“** in Zwickau steigt morgen Nachmittag eine Party für kleine Ritter und Prinzessinnen. Sie können ab 15 Uhr feiern. Petra Pan sorgt im Saal mit ihrem „Kunterbunten Firlanz“ für Unterhaltung. Im Foyer komplettiert eine abwechslungsreiche Kinderanimation das Programm. Obendrauf gibt es zu jeder gekauften Karte einen Pfannkuchen. Die Tageskasse in der „Neuen Welt“ öffnet morgen eine Stunde vor Beginn der Veranstaltung. Kinder unter vier Jahren haben freien Eintritt. Tickets kosten für Kinder bis zwölf Jahren 5,30 Euro und für Erwachsene 6,80 Euro.



Gleich in drei Orten in Westsachsen ist an diesem Wochenende Kinderfasching angesagt.

FOTO: BERND MÄRZ/ARCHIV

**Im Restaurant „Rhodos“** feiert der Meeraner Carnevalsverein (MCV) heute ab 10 Uhr. Das MCV-Team um Brigitte Horn-Tröger hat ein buntes und abwechslungsreiches Programm für die Mädchen und Jungen zusammengestellt. Dabei gibt es unter anderem Unterstützung vom Tanzboden-Verein, den Meeta-Girls,

den Beverly Dancers vom Jugendclub „Beverly Hill's“ und der Musikschule Fröhlich. Für die passenden alkoholfreien Faschings-Getränke ist ebenfalls gesorgt. Tickets kosten 2,50 Euro.

**Im Vereinshaus „Lindenhof“** wird morgen Nachmittag der

Kinderfasching mit dem Faschingsclub Blankenhain (FCB) gefeiert. Los geht's 14 Uhr. „Wir haben wieder viele Spiele vorbereitet, um die Kinder zu beschäftigen“, sagt Vereinschef Gerd Klotzek. Die Mädchen und Jungen können sich Zuckerwatte schmecken lassen. Zudem gestalten die FCB-Faschingszwerge einen

Teil des Programms. Momentan gehören rund 20 Mädchen und Jungen zu den Faschingszwerge. „In der Vergangenheit ist es uns auch durch den Kinderfasching gelungen, immer wieder neue Kinder für die Gruppe zu begeistern“, sagt Klotzek. In Blankenhain ist der Eintritt für Kinder frei.